

**Información de contacto:****LARAGON**

María Cortes, Country Manager

Correo electrónico: [maria.cortes@laragon.es](mailto:maria.cortes@laragon.es)**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA****ALL4, LLC adquiere la consultora digital española  
Laragon Sustainability Solutions**

**Madrid, 21 de mayo de 2024** – La compañía norteamericana All4 LLC (ALL4), líder en consultoría medioambiental, seguridad y salud y servicios digitales, ha anunciado hoy la adquisición de LARAGON Sustainability Solutions, empresa de consultoría tecnológica especializada en la transformación digital de las operaciones ESG, Gestión Medioambiental, Seguridad y Salud, Riesgos y Compliance, con sede en Madrid, España. Esta adquisición permitirá la integración de las prácticas de consultoría digital en materia de ESG y EHS (Medio Ambiente, Seguridad y Salud) de ambas compañías, creando un líder global en el sector.

Chad Morris, Chief Growth Officer de ALL4, ha declarado que "la adquisición de LARAGON une a dos líderes geográficos que cubren Norteamérica, Europa y Latinoamérica para convertirse en un proveedor global de servicios digitales y consultoría EHS de primer nivel. Esto servirá mejor a nuestros clientes y socios proveedores a la vez que proporcionará mayores oportunidades de crecimiento para nuestros empleados."

LARAGON se fundó en 2006 y es un reconocido líder en el mercado europeo y latinoamericano de soluciones digitales de gestión. Sus servicios abarcan el ciclo de vida completo de implantación de software, desde el análisis de requisitos y la evaluación de tecnologías, hasta la implantación y despliegue de sistemas de múltiples proveedores, servicios expertos de integración de sistemas y análisis de datos, así como un modelo de asistencia integrado y flexible. Laragon se asocia con líderes tecnológicos en Calidad, Medio Ambiente, Salud y Seguridad (QEHS), Gestión de Riesgos Operativos (ORM), Medio Ambiente, Social y Gobernanza (ESG), IoT e IA para diseñar, implementar y desplegar soluciones en todas las industrias con el apoyo del Innovation Lab de LARAGON.

María Cortes, cofundadora de LARAGON, ha comentado que "la incorporación de LARAGON a ALL4 nos permitirá cumplir con nuestros objetivos estratégicos de crecimiento y expansión, apoyándonos en las grandes sinergias existentes entre ambas compañías, tanto a nivel geográfico, como en nuestro ecosistema de alianzas, y sobre todo en las competencias y capacidades de ambos equipos para cubrir las necesidades de las grandes organizaciones globales. ALL4 y LARAGON comparten además los mismos valores y la cultura de atención a nuestros clientes, lo cual era fundamental para nosotros a la hora de elegir un socio de negocio con el que crecer a largo plazo."

La Práctica de Soluciones Digitales (DSP) de ALL4 se especializa en resolver los desafíos asociados con la armonización de las prácticas empresariales en grandes organizaciones multinacionales, la implementación y el mantenimiento de las emisiones de calidad del aire en toda la empresa y el seguimiento del cumplimiento de EHS, y la unión eficaz de diferentes flujos de datos para apoyar el seguimiento de los indicadores clave de rendimiento (KPI), incluidos los objetivos empresariales, de

QEHS, de sostenibilidad y otros relacionados con [el medio ambiente, la sociedad y la gobernanza](#) (ESG).

William Straub, CEO de ALL4, ha destacado la naturaleza estratégica y reflexiva de sus adquisiciones: "Nuestro enfoque de las adquisiciones ha sido centrarnos en empresas con un compromiso con la excelencia técnica y el liderazgo de pensamiento, al mismo tiempo que se alinean con nuestra cultura para atraer, hacer crecer y retener a consultores con talento. La incorporación de LARAGON amplía nuestro equipo y posiciona a ALL4 como un socio global para nuestros clientes."

Esta es la quinta adquisición de ALL4 y representa un hito en la visión de ALL4 de proporcionar un portfolio completo de soluciones estratégicas a la comunidad regulada global. Con la incorporación de Laragon, ALL4 cuenta con más de 300 profesionales que prestan sus servicios en una amplia gama de sectores, lo que refuerza nuestro propósito de hacer crecer una comunidad sostenible.

### **Acerca de ALL4**

ALL4 ofrece servicios de consultoría que abarcan los retos que se plantean en los programas industriales de medio ambiente, salud y seguridad. Nuestros servicios estratégicos incluyen calidad del aire, informes y gestión de productos químicos, soluciones digitales, medio ambiente, asuntos sociales y gobernanza, investigación y remediación, salud y seguridad en el trabajo, gestión de residuos y calidad del agua. ALL4 tiene oficinas y personal remoto en 26 estados de EE.UU., así como en Calgary y Toronto (Canadá). La empresa tiene oficinas en las áreas metropolitanas de Filadelfia (sede central), Rancho Cucamonga (California), Atlanta (Georgia), Louisville/Lexington (Kentucky), Raleigh (Carolina del Norte), Houston (Texas), Bellingham (Washington) y Washington DC. ALL4 presta servicios de consultoría estratégica a numerosas industrias fuertemente reguladas de todo el país, como las de papel, alimentación y bebidas, productos de consumo, cemento, química/farmacéutica, gestión de residuos, energía, petróleo y gas, y automoción. ALL4 ha sido reconocida sistemáticamente como "Best Place to Work" tanto a nivel regional como nacional, creciendo en personal, cultura y disciplinas medioambientales. Para más información, visite <https://www.all4inc.com> y conecte con ALL4 en LinkedIn, Facebook, X e Instagram.

### **Acerca de Laragon**

Laragon es una empresa con sede en España que presta servicios de consultoría e implantación de sistemas de categoría mundial en los ámbitos de la sostenibilidad, el cumplimiento de la normativa sobre medio ambiente, salud y seguridad y la gestión de riesgos corporativos. Desde 2006, Laragon se ha asociado con proveedores de tecnología para ayudar a empresas europeas y latinoamericanas a cosechar todos los beneficios de una plataforma integrada de gestión ESG y EHS. Desde 2021, Laragon cuenta con una filial en México que sirve de cabecera para su expansión en LATAM. Para más información, visite <https://www.laragon.es>.

###